



## **Campo de Cartagena. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la Fundación Ingenio.**

**3.febrero.2022.-** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el Presidente de la Fundación Ingenio, Adolfo García acompañado por la Directora de la misma, Natalia Corbalán, donde ha repasado los temas de interés para los empresarios en relación al organismo de cuenca.

El Sr García Albaladejo, ha expuesto el plan de protección, recuperación y transformación integral del Mar Menor y el Campo de Cartagena (Anillo de Protección Ambiental), que la Fundación Ingenio ha elaborado.

El plan trata de conseguir una transición justa que no deje a nadie atrás y preserve los ecosistemas, basado en tres pilares, buenas prácticas agrarias, reducción de la descarga subterránea y reducción de la descarga superficial. La idea que propone la Fundación es un cambio de filosofía que conjugue la producción agrícola con la subsistencia de los ecosistemas.

El Presidente les ha agradecido la presentación y ha manifestado la plena colaboración de la CHS con todos los proyectos que aporten soluciones al grave problema ambiental que sufre el Campo de Cartagena con el deterioro importante de las masas de agua subterráneas y el problema ambiental del Mar Menor. Asimismo les ha comunicado la necesidad de realizar un exhaustivo ejercicio de cumplimiento de la legalidad, y por ello establecer los programas de actuación en relación a las prácticas agronómicas derivados de la declaración de zona vulnerable, que consiga revertir los niveles de nitratos en el acuífero, niveles que han llevado a una carta de emplazamiento y un dictamen motivado de la Unión Europea contra el Gobierno de España por incumplimiento de la Directiva de nitratos.

Se trata de actuar en origen para revertir dichos niveles en el acuífero y también en frenar la entrada de nutrientes al Mar Menor, además de establecer políticas de ordenación del territorio, dadas las múltiples causas que han llevado al estado de eutrofización actual que se viene constatando en el Mar Menor desde hace años.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes